



N. 0.500.247

217



En cuanto a las obras que han de hacerse en la vía pública, regirán para su ejecución, las bases que propuso la Comisión informante en su dictámen de veinte de Noviembre de mil ochocientos noventa y uno.

Y conformándose el Ayuntamiento con el preísmo dictámen, acordó en el mismo se propone:

Se acuerda nombrar cada cuenta de lo informado por la Comisión de trazos meritorios del Gobierno Superior en la instancia de Don Manuel de la Oficina Municipal a don Mauricio Cortina, acordó el Ayuntamiento como se propone, nombrarle meritorio con destino a la oficina del Arquitecto Municipal.

De la confeción visto la proposición de Gobierno Superior, y declarada de una bandera da la urgencia, acordó el Ayuntamiento la confección de una bandera nacional y composición de su asta, para estas Casas Consistoriales, en atención al mal estado en que se encuentra la que hoy existe.

Estado Sanitario: Se presentaron los Estados sanitarios de los enfermos pobres asistidos al domicilio por los facultativos titulares en los meses de Agosto y Septiembre próximos pasados.

Salio' el Señor Bautista.

Ejpediente seguido por consiguiente contra D. Pedro García Valladolid lo recaudado por los arbitrios de feria; resultando del mismo, que el contrato fué rescindido, quedando a deber para completar lo que había cobrado.

